
会 議 録

第１２回定例会

開会 平成２１年９月２８日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２１年９月２８日 午前１０時

２ 閉 会 平成２１年９月２８日 午後零時２５分

３ 出席委員 委員長 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 三好 登美子

委 員 水口 艶子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 只安 慶勝

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

コンプライアンス推進室長 西浦 宏明

教 職 員 課 長 上田 教夫

学 校 政 策 課 長 白井 俊

学 力 向 上 推 進 室 長 津守 美鈴

教 育 総 務 課 長 原内 司

教 育 総 務 課 副 課 長 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（９月２日定例会）を承認して差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ９月定例県議会における質疑概要について報告する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 報告事項１、報告事項２を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項３ 平成２２年度使用中学校用教科書の採択結果について》

委員長 報告を求める。

学力向上推進室長 教科書採択スケジュール、採択結果等を報告する。

これについては、

佐藤委員から「教科書の変更時に想定される問題の有無」について質疑があ

った後、

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる。

《報告事項４ 平成２１年度全国学力・学習状況調査結果（学習状況）について》

委員長 報告を求める。

学力向上推進室長 調査結果の概要、今後の取り組み等を報告する。

これについては、
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西池委員から「読書の生活化プロジェクトの成果と今回の調査結果を受けて

の今後の取り組み」について質疑、

三好委員から「読書の生活化プロジェクトⅡの実施にあたっては、読書が好

きな心を育てる指導に配慮する必要がある」旨の発言、

西池委員から「本を読む習慣は大事であり、楽しく本に親しめる取り組みと

する必要がある」旨の発言、

水口委員から「就寝時間についての調査結果の分析」について質疑、

三好委員から「学校を公開することで地域の人の協力が得られる体制をつく

るよう努める必要があるのではないか」旨の発言、

委員長から「学校公開日が全国値に比べて少ない理由」について質疑、

このことについては、

教育長から「学校の開放は以前に比べると非常に進んでいる。公開日という

形は取っていなくても、地域との連携は十分行われていると考える。」旨の

発言、

委員長から「学力向上のために、家庭・地域との連携は重要なので一層進め

てほしい」旨の発言、

佐藤委員から「学力ステップアップテストの対象者と結果の取り扱い」につ

いて質疑があった後、

委員長 報告事項４を了承する旨を告げる。

《報告事項５ 平成２１年度第２回徳島県公立高等学校等入学者選抜制度改善検討委員会

の審議概要について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 検討委員会での意見等を報告する｡

これについては、

水口委員から「特色選抜の選抜基準において、活動実績に表れない地道な努

力の評価に対する考え方」について質疑、

委員長から「一般選抜における第２志望の人数設定」について質疑、

三好委員から「基本方針の決定時期」について質疑があった後、

委員長 報告事項５を了承する旨を告げる。

［非公開］

《報告事項１ 公益通報について》
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《報告事項２ 平成２２年度徳島県公立学校教員採用候補者選考審査第２次審査の結果に

ついて》

（非公開につき，議事の概要については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後零時２５分


